



Verpuffung sorgte für Schrecksekunden

SCHWANDORF. Die Ehrenamtlichen der Feuerwehren aus Schwandorf und Ettmannsdorf sind am Sonntag, gegen 10.40 Uhr, zum Zimmerbrand in den Ortsteil Ettmannsdorf ausgerückt. Beim Einheizen eines Ölofens war es am Dachelberg – direkt neben dem Gasthof Ziegelhütte – zu einer Verpuffung gekommen. Die Bewohner alarmierten

selbst die Einsatzkräfte. Zu tun gab es für die Feuerwehr allerdings nicht viel: Wie die Schwandorfer Polizei auf Nachfrage der MZ mitteilte, lüftete die Feuerwehr nur das Zimmer – der Einsatz war nach kurzer Zeit beendet. Es gab keine Verletzten und keinen Schaden, teilte die Polizei mit. Die Ursache ist zudem unbekannt. (ba)